Concurs de treballs de Recerca-Blanes 2022

Títol del treball: LES DROITS DE L'HOMME : L'UNIVERSALISATION DE LEUR CONCEPT

Autor/a: Maria Cuevas Valverde

Tutor/a: Joaquim Armengol et Ylenia Castro

LES DROITS DE L'HOMME : L'UNIVERSALISATION DE LEUR CONCEPT

ANALYSE DE LEUR ACCOMPLISSEMENT ET DE LEUR NATURE À TRAVERS LA PLURALITÉ CULTURELLE DE NOTRE MONDE ACTUELLE

1.HYPOTHÈSE

"Les droits de la personne doivent respecter le contexte culturel des pays où ils sont appliqués mais ils doivent être laïques et neutres pour garantir l'inclusion de tout citoyen."



- 1. Analyser le rôle de la religion
- 2. Vérifier l'application des droits à la vie réelle
- 3. Mésurer les connaissances de la population
- 4. Sensibiliser la société

3.MÉTHODOLOGIE

- Analyse de la réalité à travers une perspective critique
- Comparation minutieuse des différentes déclarations traitées
- Élaboration de moyenspour diffuser le message





4.CONCLUSIONS

- La religion doit être respectée, mais elle ne peut pas interférer avec les droits des individus qui la suivent
- Les connaissances de la population respect aux déclarations non-occidentales sont presque nulles
- On a un faux sens de justice par rapport à la réalité





Agraïments: Je veux remercier mes tuteurs Ylenia Castro et Joaquim Armengol pour le soutien qu'ils m'ont offert pendant toute la réalisation de mon projet, mes amies pour le courage qu'elles m'ont donné et ma fami le pour la patience qu'ils ont eu avec moi pendant les époques de stress.